



LES DÉCORATEURS INTERIOR DESIGNERS



Patrick Gilles et Dorothée Boissier.

Un classicisme modernisé

Identité. Le duo formé par Dorothée Boissier et Patrick Gilles n'en finit pas d'escalader les pentes du succès, tant son style au classicisme modernisé, sobre et accueillant, plaît autour du monde, en Asie comme aux États-Unis et bien sûr en Europe. **Réalisations.** Fin 2020 ont été livrés une maison à Biarritz, la boutique Moncler des Champs-Élysées, l'hôtel Carl Gustaf à Saint-Barthélemy, les résidences du Dorchester à Dubaï, un appartement de 250 m² à Paris, puis dès janvier l'hôtel Ritz de Madrid, une villa à Florence, un appartement dans le XVII^e à Paris... Tout cela, entre deux collections de meubles, présentées tous les six mois dans leur showroom de l'avenue Montaigne. **M.B.**

21st-century classicism

Identity. Dorothée Boissier and Patrick Gilles continue to rise to ever-greater heights of success, thanks to a spare, inviting vision of modernized classicism that has won them a following from Asia to the United States and all over Europe. **Recent projects.** In late 2020 they completed a house in Biarritz, the Moncler shop on the Champs Élysées in Paris, the Hôtel Barrière Le Carl Gustaf in St. Barts, the Dorchester residences in Dubai and a spacious apartment in Paris—to be followed by the Ritz in Madrid, a villa in Florence, an apartment in northern Paris... All that plus new furniture collections presented every six months in their Avenue Montaigne showroom. **M.B.**

Gilles & Boissier

PARIS

Photos: Jérôme Galland - Serge Labbon

Une maison à Biarritz.
A house in Biarritz.